Was kostet erzeugte Kilowattstunde

Wirtschaftlichkeitsberechnungen bergen einige Unsicherheitsfaktoren:

Je nach Zinsentwicklung, Energiepreisentwicklung oder Inflationsrate kommt man zu sehr unterschiedlichen Ergebnissen.

Bei einer langfristigen Prognose kann man mit Preissteigerungen für die fossilen Energien rechnen.

Zum Stand 2001 konnte man nicht sagen, daß sich eine Solaranlage rein betriebswirtschaftlich gesehen lohnt:

Jedes Jahr muss der Anlagenbetreiber jedoch nur 171 Euro drauflegen. Das macht täglich 46 Cent oder 90 Pfennige.

Sprechertext

Die Frage, ob sich eine Solaranlage lohnt , kann nicht so einfach beantwortet werden. Man muss neben der rein betriebswirtschaftliche Rechnung auch eine volkswirtschaftlichen Rechnung aufmachen.

Was kostet erzeugte Kilowattstun